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 Unità 
L’aggettivo: genere e numero
maschile in -o
e femminile in -a

maschile in –or e
femminile in -ora

maschile e femminile uguali
(consonante, -e, -ista)

ordenado 
ordenada
estudioso
estudiosa

hablador
habladora

azul
interesante
deportista

La formazione del plurale segue la regola generale:

Singolare Plurale

vocale
ordenado

habladora

interesante

deportista

+S
ordenados

habladoras

interesantes

deportistas

consonante
hablador

+ES
habladores

Esercizio n. 1
Come sono gli amici di Susana? Leggi la loro descrizione e poi scegli il giusto aggettivo nella lista. Fai atten-
zione: devi riscriverlo tenendo conto anche del genere e del numero.

tímido · sincero · interesante · alegre · deportista · hablador

Mi amigo Miguel no habla mucho, es ..................

Su hermana Olga, al contrario, nunca para de contar historas, ella es muy .................................

Marc y Pepe saben muchas cosas porque les gusta estudiar y leer, son unos chicos ................................. 

Francisca juega conmigo al fútbol y es una campeona. Ella también sabe esquiar y hace judo. Ella sí que es 
..............................

Lucía tiene buen carácter, siempre ríe y dice algo divertido. Es una chica ..........................

Carmen es una amiga estupenda porque siempre dice la verdad, es muy .....................................................................

L’avverbio molto
Per l’avverbio “molto” in spagnolo si usano due forme: muy e mucho.

Muy si usa prima di un aggettivo.

Mucho si usa dopo un verbo. 
  Tu hermano es muy alto     =   Tuo fratello è molto alto. 

   Me gusta mucho la paella     =    Mi piace molto la paella.

Come abbiamo già accennato - con i 
primi aggettivi incontrati nel vol. I - in 
spagnolo abbiamo aggettivi variabili, 
che cambiano al maschile e al femmi-
nile, e aggettivi invariabili con un’unica 
forma.

 Attenzione: Ti ricordi le regole di scrittura dello spa-
gnolo? L’aggettivo invariabile feliz al plurale si scrive 
felices.
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Esercizio n. 2
Muy o mucho? Completa le frasi con la forma corretta.

- Mi hermana habla .......................... y es .......................... sociable.

- Oye, mamá, estoy ........................ cansado, ¿cuándo llegamos?

- Es ................... interesante tu proyecto. Has trabajado ......................, ¿verdad?

- Isabel viaja ............................. y le gustan las ciudades .................... grandes.

- Ayer comí .............................., hoy no tengo hambre.

 Attenzione: Muy è un avverbio e come tutti gli avverbi è invariato. 

Anche mucho in questi esempi è un avverbio ed è invariato, da non confondere con l’aggettivo che studierai nell’unità 5.

..........................................................................................................................................................................

Il presente di jugar
JUGAR

juego     U>UE

juegas

juega

jugamos

jugáis

juegan

Il verbo jugar appartiene al gruppo di verbi che subiscono una dittongazione nella vocale tematica (alle persone singolari 
e alla terza persona plurale): la U infatti si dittonga in UE quando si trova in sillaba tonica.

Esercizio n. 3
Completa la tabella e ripassa i verbi con cambio vocalico che già conosci:

EMPEZAR MOVER JUGAR SEGUIR
       e>ie  o>ue u>ue  e>i

muevo

empiezas

sigue

jugamos

empezáis seguís

mueven juegan

..........................................................................................................................................................................

Il verbo encantar
Me encanta Me encantan

Me encanta   + sostantivo singolare

                 + verbi all’infinito

Me encantan + sostantivo plurale

Te encanta Te encantan

Le encanta Le encantan

Nos encanta Nos encantan

Os encanta Os encantan

Les encanta Les encantan




